



EL FARO

El candidato a rector se reúne con Imbroda y El Barkani

El candidato a rector de la UGR, Indalecio Sánchez Montesinos, se reunió ayer con el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda, y con el delegado del

Gobierno, Abdelmalik El Barkani (foto). Sánchez Montesinos aprovechó su visita a la ciudad para hablar sobre proyectos para mejorar el Campus de Melilla.

La Ciudad, dispuesta a financiar parte del pabellón deportivo y la Facultad de Enfermería de la UGR

● El candidato a rector asegura que son dos proyectos imprescindibles para el Campus de Melilla

R. Alcántara MELILLA

El candidato a rector de la Universidad de Granada (UGR) Indalecio Sánchez Montesinos visitó ayer Melilla para reunirse con las autoridades y con los estudiantes y profesores de las facultades del Campus. Sánchez Montesinos recaló que dos de los proyectos más importantes que lleva en su programa para nuestra ciudad es la construcción de un pabellón deportivo y de una facultad de Enfermería, en la que además de la carrera de Enfermería se impartan otros estudios relacionados con las Ciencias de la Salud, como Fisioterapia. El candidato a rector aseguró que se trata de dos proyectos que serían una realidad de forma "intermediaria" y dijo que cuenta con la colaboración del Gobierno local para tener financiación para esta mejora de las infraestructuras.

Sánchez Montesinos resaltó, además, que es imprescindible lograr que el Campus de Melilla tenga los mismos servicios que cual-

quier otro de la Universidad de Granada. En este punto recordó, tal y como ya dijo en una entrevista a El Faro hace unas semanas, que es necesario que haya un servicio de alojamiento y comedores universitarios, entre otras cuestiones.

El candidato al Rectorado indicó que el Campus tiene que tener más herramientas para poder desarrollarse y apostó por la poten-

ciación de la investigación. Asimismo resaltó la importancia de aprovechar la situación geográfica de Melilla, no sólo para atraer a estudiantes de Marruecos, sino también para convertirse en un centro universitario atractivo para jóvenes de la península o de otros países europeos. Sánchez Montesinos apostó por crear un doctorado propio que dé una identidad al Campus.

El Centro de Lenguas Modernas, estará en Melilla

El candidato a rector de la Universidad de Granada, Indalecio Sánchez Montesinos, aseguró ayer en su visita a Melilla que entre las propuestas que lleva en su programa a petición de los estudiantes se encuentra la flexibilización de las normas de permanencia y la puesta en marcha de un programa de ayudas para la obtención del certificado de inglés B1. Sánchez Montesinos apuntó que, entre otras cosas, apuestan porque el Centro de Lenguas Modernas de la UGR esté presente en Melilla. Además, indicó que darán ayudas a aquellos alumnos que tengan pocos recursos para poder sacarse este título, imprescindible para obtener la titulación universitaria.

Gestión universitaria

En cuanto al equipo de Gobierno, el candidato al Rectorado aseguró que la relación entre los órganos de Gobierno de Granada y el Campus tiene que ser próxima a pesar de la distancia física. Asimismo, indicó que sería importante que en Melilla haya oficinas de relaciones internacionales o garantía de calidad.

El candidato a rector aseguró que la Universidad es fundamental para Melilla, pero resaltó además que Melilla es fundamental para la Universidad de Granada. "Este campus es una gran oportunidad para la UGR", aseguró.

Sánchez Montesinos indicó que su programa para las elecciones que se celebran el próximo 27 de mayo cuenta con 101 propuestas que se han elaborado teniendo en cuenta las aportaciones de estudiantes y docentes. El candidato aseguró que un rector siempre tiene que estar abierto a escuchar.

EN BREVE



Representantes de la Dirección de Tráfico local y nacional.

Educación vial, para docentes de menores con medida judiciales

SOCIEDAD. Los profesores de los menores con medidas judiciales y en riesgo de exclusión social participaron ayer en la clase presencial del curso de educación vial que están realizando gracias a la Dirección General de Tráfico. Los educadores de estos menores imparten temas relacionados con la educación vial en el centro de reforma, ya que muchos jóvenes están cumpliendo una medida judicial por haber cometido un delito de tráfico y parte de la sanción impuesta por el

juez es su reeducación con diferentes talleres.

Además de los docentes del centro de reforma, se han inscrito en este curso monitores de las ludotecas y de otros centros, así como miembros de ONG's que trabajan con niños en riesgo de exclusión, pues otro objetivo es evitar que los menores cometan delitos relacionados con este tema. La clase que se ofreció ayer en la UNED coincidió con la celebración de la III Semana Mundial de la Seguridad Vial que este año está centrada en sensibilizar a los menores.

SATSE exige la creación de una mesa de negociación para Melilla y Ceuta

EDUCACIÓN. SATSE exige al Ministerio de Educación que cree una mesa de negociación para Melilla y Ceuta con el objetivo de que los sindicatos puedan acordar con la Administración los temas que afectan a los docentes.

Destaca que se debe desarrollar de forma "urgente" por "respeto a los profesores", ya

que hace dos meses que debería haber comenzado su creación. Asimismo, apunta que se ha solicitado por escrito al Ministerio, puesto que hace muchos años que no se convoca una mesa de negociación para abordar los temas de Melilla y Ceuta. Entre los asuntos que SATSE desea tratar en esa reunión está la derogación de la Lomce en Secundaria.

Los jueves AMAZIGHS

Jueves 7 de mayo de 2015
a las 19.00 horas
Palacio de Exposiciones y Congresos

TALLER SOBRE LA CULTURA AMAZIGH
"TRADICIÓN, LENGUA ORAL/ESCRITA Y
POESÍA REPENTISTA"
a cargo de Mohammed M. Hammú

